

Yorkshire Elementary School

7610 Old Centreville Road • Manassas, VA 20111
703-361-3124 • FAX 703-361--6184 • yorkshirees.pwcs.edu
Lyn Marsilio, Principal

5 de diciembre de 2022

Estimadas familias de Yorkshire,

Nos faltan dos semanas completas para llegar a las vacaciones de invierno. Nuestros maestros están trabajando arduamente para garantizar que el aprendizaje sea atractivo y divertido para nuestros estudiantes. ¡Asegúrese de enviar a sus hijos a la escuela todos los días siempre y cuando estén sanos!

Próximas fechas importantes

- **6 de diciembre** Concierto de instrumentos de cuerdas 6:15pm.
- **8 de diciembre** Reunión del Consejo Asesor de la Directora (PAC) 3:00 p. m. (virtual)
- **8 de diciembre** Reunión de educación para padres 6:00 p.m. (virtual)
- **9 de diciembre** Asambleas de Ciencias para K-5
- **15 de diciembre** Noche de Arte y Música 6:00 p.m. (en persona)
- **19 de diciembre al 2 de enero** Vacaciones de invierno **No hay clases**
- **3 de enero** ¡Regresamos a la escuela!

Información sobre la asistencia a la escuela

Hemos actualizado nuestros datos de asistencia. Al final del primer trimestre, tenemos 176 estudiantes que faltan 4 o más días de clases. Esto nos convierte en una escuela con un 22 % de ausentismo crónico durante el primer trimestre. ¡Vamos en la dirección equivocada! Nuestro objetivo es no superar el 15%.

Recuerde que estamos trabajando para reducir nuestros números de ausentismo y que creemos que la escuela primaria sienta las bases para el éxito educativo de un niño. Para graduarse, los estudiantes deben completar ciertas clases de matemáticas, lectura y ciencias. Si nuestros estudiantes en la escuela primaria no tienen una base sólida o si tienen lagunas en su aprendizaje, les resultará mucho más difícil tener éxito en la escuela intermedia y secundaria o incluso graduarse.

Pedimos que las familias no tomen vacaciones ni viajes durante el año escolar para que los estudiantes no pierdan gran parte de la instrucción. Sé que a veces puede ser un desafío planificar viajes durante el verano u otros periodos de vacaciones, pero es beneficioso para los estudiantes tener la constancia de la escuela diaria.

Entendemos que cuando los estudiantes están enfermos, deben quedarse en casa. Sin embargo, cuando su hijo está sano, asegúrese de que venga a la escuela todos los días y a tiempo. ¡Juntos podemos alcanzar nuestra meta y ayudar a establecer una base sólida para que nuestros estudiantes se gradúen en el futuro!

Formularios de ayuda de impacto

Se les pide a todos los padres y tutores que estén relacionados con el ejército o que trabajen en propiedades federales en Virginia que completen la Encuesta de Ayuda de Impacto. Se les recuerda a

los padres y tutores que completen el Paquete de ayuda de impacto 2022-23, el cual se encuentra disponible en ParentVUE. La fecha límite para completar el formulario es el **16 de diciembre de 2022**. Las instrucciones para completar el paquete en ParentVUE se pueden encontrar aquí.

¡Por favor, manténgase a salvo y bien!

Respetuosamente,
Sra. Marsilio, Sra. Moore y Sra. Williams
Equipo Administrativo de Yorkshire

